
Soy una doctoranda del segundo año en el Instituto de Astrofísica de Canarias. Vengo de Italia y he estudiado mi grado y máster en 
Torino. Durante el grado hice un erasmus en Granada donde tuve la oportunidad de acercarme al mundo de la Astrofísica con cursos
universitarios y visitas en el radiotelescopio (IRAM) en la Sierra de Granada. Después del máster me fui dos meses a Estados Unidos al 
Smithsonian Astrophysical Observatory para terminar el proyecto de mi tesis. Desde que he entrado en el mundo de la investigación 
me he especializado en el estudio de los agujeros negros supermasivos y sus consecuencias en la evolución de las galaxias en la que 
se encuentran. Hasta ahora he participado en el proyecto de divulgación 'Amigos del IAC' donde he dado una charla. 
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